来ホールでコンサートを行いました!!



●秋の演奏会

外来ホールにて、11/8回は秋の演奏会、12/12出 はクリスマスコンサートを行いました。秋の演奏会では、 当院院長の紹介で、愛知県立芸術大学音楽学部同窓会 三重支部の声楽・フルート・ピアノ演奏の方々がみえまし た。聞いたことがある曲も多く、患者さん達はうっとり …緩やかな時間と素敵な演奏でした。クリスマスコン サートは当院村田先生所属「アンサンブルルンデ」の皆さ んの毎年恒例になりつつある(!?)演奏会です。約70名 の観客がみえ、心躍るような演奏で、とても盛大でした。 今年も外来ホールの行事は色々と企画していきます ので、どうぞお楽しみに!!



●クリスマスコンサート

(指導主任 横山 尚子)

12月16~22日はつうえんのクリスマス週間として、 親御さんも参加していただき、クリスマス会を行いまし た。職員によるハンドベル演奏、サンタさんのバルーン アート披露、そして最大のメインイベント「あんこさんの マジックショー」を披露していただきました。みんな、息 をするのを忘れるくらい(!?)、華やかで楽しいマジック

ショーを見せていただきました。今後も 患者さんが笑顔で過ごせるよう楽しいことを考えていき

ます。

......

また、通所利用 者募集中です!宜 しくお願いします。



1月は「新しい年に向けて 思うこと」ということで、絵手 紙を制作しましたが、皆さん ご覧いただけましたでしょうか?





2月は今年の干支「サル |を包装紙と画用紙で表現し てみました。しかし、やはり5病棟(重症心身障害児(者) 病棟)の作品 ぐ 普通のサルはいません!! 思わず「これ がサル???」「えっと、サルを表現したんだよね?」とい う作品まで、本当にさまざまな「サル」が皆さまのお越 しをお待ちしております。是非、芸術性が高い?! 作品 たちを見に来てくださいね。ウッキッキー☆

(児童指導員 丸澤 由美子)

5病棟の生活のひとコマ(

新年最初の行事は、誕生会でした。三重病院のふれ あい祭りでもお馴染み?!の「あんこさん」にマジックをし ていただきました。そこにないはずのものが布の中から 出てきたり、袋の中に入っていたお銚子が消えたり、箱 から大きなダルマが出てきたり…と、とっても楽しいマ ジックに患者さんも不思議そうな様子で見つめたり、ビッ クリした表情をしたり、顔を真っ赤にして笑ったり…と、 楽しい時間を過ごすことができました。

2月は誕生会(浜口バンドの皆さん)とお楽しみ行事(三 重フィルハーモニーの皆さん)があります。今から「どん

な感じになるん だろうねとス タッフと患者さ んはドキドキ・ワ クワクです (児童指導員

丸澤 由美子

